
 

令和３年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  アフターコロナ、ウィズコロナの時代の行政運営について  

①  関係人口の創出について  

②  宿泊税について  

２  障がい者施策について  

３  基地問題について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  防災拠点整備について  

２  市内広報掲示板について  

３  公園アダプトの現状について  

４  庁舎駐輪場の空調機防音対策について  

５  池子の森自然公園開放の見通しについて  

６  コロナ対策について  

 

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  市営駐輪場について  

３  公用車等の電気自動車導入について  

４  公文書管理条例とアーキビスト配置について  

５  ごみ処理とリサイクルについて  

６  庁内・公共施設のフリーＷｉ -Ｆｉ導入について  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  「市民幸福度」と文化・環境政策について  

 ２  気候変動を踏まえた総合的な災害対策について  

３  池子接収地について  

  

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合的病院の誘致について  

２  池子問題について  

３  逗子海岸について  

４  小中学校について  

５  まちづくりについて  

６  桜逗会館について  

  



田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  新型コロナウイルス対策について  

２  広域行政について  

３  ヤングケアラーの支援について  

 ４  グリーンライフポイント制度の導入について  

 ５  男女共同参画の推進について  

 ６  小坪飯島公園整備・管理方針について  

 

八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  新型コロナウイルス対応について  

２  財政構造の転換について  

３  鎌倉市との関係について  

 ①小坪トンネル修繕工事について  

②  ごみ処理広域化について  

４  人権週間について  

５  小中学校教育について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政について  

２  公共施設の整備計画について  

３  東逗子地域の活性化について  

４  公契約条例について  

５  児童虐待について  

６  児童生徒の自殺予防について  

 

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  マイナンバーについて  

２  生産緑地について  

３  小中学校について  

４  多様性のある子供の学びについて  

５  新型コロナ対策について  

  

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  急傾斜地対策について  

２  生理の貧困について  

３  新型コロナウイルス感染症対策について  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  中学校給食について  

２  ＪＲ逗子駅前の整備と安全対策について  

３  自治体間広域連携について  

４  住民自治協議会について  



５  プレミアム商品券について  

６  粗大ごみの回収について  

７  ＵＤフォントの活用について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  公有地の有効活用について  

２  ＤＸ推進について  

３  新型コロナ対策について  

４  ファミリータウン逗子を目指して  

５  産官学連携による共創について  

 

佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ウィズコロナ・ポストコロナにおける社会・経済活動について  

２  広域連携について  

①  タイワンリスについて  

②  イノシシについて  

③  ナラ枯れについて  

３  崖崩れについて  

４  津波による避難路について  

５  ２０２１年逗子応援プレミアム付き電子商品券について  

６  新型コロナワクチンについて  

 

飯 山 圭 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  総合計画について  

２  デジタル化推進の進捗状況について  

３  防災について  

 


